

Telesca, Walter Gustavo

Ella tiene ángel. - 1a ed. - Avellaneda: WGT Ediciones, 2012.

64 p.; 20x14 cm.

ISBN 978-987-1827-19-0

1. Literatura Argentina. 2. Poesía. 3. Relatos. I. Título

CDD A860

Fecha de catalogación: 16/04/2012



www.wgtediciones.com 3970-2130 / 15 5922-8829

Diseño de tapas e interiores wgt comunicaciones.
wgtcomunicaciones@yahoo.com.ar.
La imagen de tapa es una fotografía personal del autor modificada digitalmente.

Primera edición Junio 2012. wgt ediciones. 100 ejem. "Queda hecho el depósito que dispone la ley 11.723"

Ella tiene ångel

Walter Gustavo Telesca

Prólogo

Este es un libro exclusivo, pero no porque sea para un único lector, sino porque su escritura fue motivada por y para una sola persona: ella. Ella es la representación de un amor que todo el mundo tuvo, tiene o tendrá.

Ella, forma ese universo que envuelve a los textos, y en donde, quizás, podremos encontrar muchos lectores para lo escrito pero sólo un único receptor. Ella es el producto de un amor. Ella es ese ser muy especial, que despertó un sentimiento único e irrepetible con el cual se gestó la musa para inspirar todo el contenido del libro. Ella es la mística del amor. Ella es la mujer que todo hombre soñó y quien alguna vez caló hondo en el personaje que representa la escritura.

Ella quizás nunca se cruce con él, pero siempre existió en su sentir.

Ella, que también puede ser él, no tiene nombre pero es esa persona que, dejando prendida la llama eterna de un sentimiento inagotable, nunca pudo ser olvidada por su par y que con su magia sentimental, la considera un ángel.

Porque ella, (o él) es cupido.

"Es un ángel del cielo que me escogió. Seré su cuerpo. guardián de la pureza."

(Armandinho)

Aquel día que te vi

Sin que notaras mi existencia, caminé detrás de ti, fueron sólo algunos metros y de repente te vi. Frenaste y me miraste, como a un viejo conocido. mi pulso se aceleró y ya..., tu mirada fue un tiro.

Sólo un segundo recibí tus ojos. y candentes me perforaron. Se filtró la luz de tu alma en los hoyos generados.

Un sonido me llevó a un extremo muy distante, Pensaba en tu calidez mientras miraba la nada, y estaba yo de paso por un barrio que no es mío. descubriendo que sin vos el resto del mundo es más frío.

No puedo dejar de pensarte, de mirar ese momento, en el que posaste tus ojos y te ganaste mi adentro. Fue tan fuerte tu mirar que me anestesió el corazón, tu ojos me obnubilaron, porque parecen tener un don.

Ese instante de belleza mientras la gente pasaba, fue un suspiro de magia que sólo yo pude tener, porque sé lo que sentí, y quizás otros ni se enteran de eso bueno que hay en ti. Ella tiene ángel

Sin pedirlo ni desearlo, la vida me dio un regalo, y es que debo agradecerle que te me hayas cruzado. Fue por mucho lo mejor, sos lo contrario a la nada, eso me lo regalaste a mí y no estabas ni enterada.

Son tus pasos, tus sentidos, el deseo de tenerte. Todo eso es lo que fluye y aumenta las ganas de verte. Sabía poco de vos, ni oía de tu vida, pero sin quererlo ni planearlo te metiste en la mía.

Quizás como al Hidalgo, la sinrazón me domina. Me siento mucho más sano ahora que te siento mía, pues dejé de recibir de la vida sus azotes, al saber que sos mi Dulcinea y yo tu Don Quijote.

... Olvidando la razón.

Es mucho el tiempo que lleva saberse así mismo libre, y mucho más encontrar un alma gemela que vibre.

Esto es lo que sentí: una total armonía completándome el alma que vibra en sintonía.

Luminarias que irradiadas, no son simples ni complejas, simplemente son tus luces que me amargan si te alejas.

Es gracias a tu frecuencia que sonó en mí desde siempre, que conocí algo inusual: la inacción de mi mente.

Quisiera tenerte algún día con sentimientos exactos, porque sé que tus ojos me miran con los deseos intactos. Ella tiene ángel

Por tal motivo, camino por certidumbres que susurran que voy bien..., que si amor es lo que busco, por ahí lo encontraré.

Y sé que es en vano prometer..., pero "Felicidad" es la palabra que me cruza por la mente, si pienso en darte algo que el alma te abra.

Pero quiero sacarme una duda porque es tu corazón el que me intriga. Dejando de lado tu mente... ¿Aceptarías mi vida?

Creo que así es como funciona: olvidando la razón, pudiendo de esa manera, hablar palabras del alma que demuestren el amor.

Te declaro: mi amor

Desde que te vi, no dejo de pensarte. Mis sensaciones subieron, y deseo el desearte.

Desde que te escuché, no dejo de atenderte. Mis emociones crecieron, y sueño con soñarte.

Desde que te toqué, no dejo de sentirte. Mi entusiasmo aumentó, y mi anhelo es anhelarte.

Desde que olí tu perfume, no dejo de imaginarte. Mis ansias influyeron, y pretendo pretenderte.

Desde que te probé, no dejo de soñarte. Mis ilusiones se hicieron, con la ambición de tenerte.

Son todos estos sentidos que indican con razón, que me sobran los motivos para anunciártelo hoy: ¡Desde el día de la fecha sos declarada mi amor!